

ponde al personal en sus distintas categorías profesionales, en lo concerniente a Cargas Sociales e Impuestos de Utilidades (Impuesto sobre los rendimientos del trabajo personal), considerándose al fin estos importes como un incremento más en las percepciones del personal.

Art. 151. Formación profesional.—A pesar de la estructura, funcionamiento y finalidades de esta Empresa, creada por el Instituto Nacional de Industria para ayudar y fomentar el turismo en España, en todo momento, respecto a la formación profesional, se tendrá en cuenta lo prescrito en los artículos 27 a 29 de la Ordenanza Laboral vigente, por que se rige el personal de la misma.

No obstante, a efectos de formación profesional de sus empleados, A. T. E. S. A. organiza cursos de aprendizaje de idiomas, de información técnica y administrativa y conferencias de carácter cultural encaminadas a una mayor preparación del personal hacia los fines turísticos para los que fue creada la Empresa.

Art. 152. Pagos de haberes.—Todo el personal que devengue sus haberes por periodos mensuales, los percibirá el último día laboral de cada mes.

Aquel otro personal cuya remuneración consista en jornal, lo percibirá quincenalmente y en el último día laboral de cada quincena natural.

CLAUSULAS ADICIONALES

Primera.—Se crea la Comisión Mixta del Convenio como órgano de interpretación, arbitraje, conciliación y vigilancia del cumplimiento del mismo.

Ambas partes convienen en dar conocimiento a dicha Comisión de cuantas dudas, discrepancias o conflictos pudieran producirse como consecuencia de la interpretación y aplicación del Convenio para que emita dictamen, pero sin que las funciones y actividades de la Comisión obstaculicen en ningún caso el libre ejercicio de las jurisdicciones administrativas y contenciosas previstas en el Reglamento de la Ley de Convenios Colectivos Sindicales.

Segunda.—La Comisión Mixta se constituirá en la forma establecida para la designación de las partes deliberantes cuando se trata de Convenios Colectivos de Empresa, por tres Vocales representantes de esta y otros tres que representen los intereses del personal afectado con el Convenio, y actuará bajo la Presidencia del Director-Gerente de la Sociedad o persona en quien delegue, correspondiendo a aquél designar el Vocal que haya de ejercer el cargo de Secretario. Se nombrarán asimismo los suplentes respectivos.

Tercera.—Ambas partes suscribientes del presente Convenio estiman y suponen que la importancia de las mejoras sociales pactadas y articuladas no dará lugar al incremento del precio de los servicios de la Empresa, atendidas asimismo las medidas establecidas para fomentar una mayor productividad y obtener unos mejores rendimientos. En caso de que se produjera, lo serán como consecuencia de motivos ajenos a lo que en él se pacta.

Cuarta.—Determinación del salario hora individual. Se establecerá de conformidad con la legislación vigente en esta materia.

Quinta.—Determinación del salario hora profesional. Igualmente se establecerá de conformidad con la legislación vigente en la materia.

MINISTERIO DE INDUSTRIA

RESOLUCION de la Dirección General de la Energía por la que se autoriza a «Uralita, S. A.», la instalación de la subestación de transformación que se cita.

Visto el expediente incoado en la Delegación de Industria de Madrid a instancia de «Uralita, S. A.», con domicilio en Madrid, calle Núñez de Balboa, número 20, en solicitud de autorización para instalar una subestación de transformación, y cumplidos los trámites reglamentarios ordenados en las disposiciones vigentes.

Esta Dirección General de la Energía, a propuesta de la Sección correspondiente de la misma, ha resuelto:

Autorizar a «Uralita, S. A.», la instalación de una subestación de transformación de energía eléctrica, situada en terrenos de su fábrica de Getafe (Madrid), consistente en dos transformadores trifásicos de 2.500 KVA. de potencia cada uno, a 45/15 kilovoltios. Un sistema simple de barras a 45 kilovoltios estará preparado para la llegada de la línea de alimentación procedente de la subestación de Getafe, de «Unión Eléctrica Madrileña», y para la conexión de los primarios de las unidades mencionadas. Un sistema simple de barras a 15 kilovoltios será utilizado para la conexión a los secundarios de las unidades de transformación para dar salida a siete alimentadores a esta tensión, que habrán de distribuir la energía en las distintas secciones de la fábrica y para suministrar a un transformador de 15 KVA. a 15.000/220/117 voltios para servicios propios de la

subestación. Para la protección de los circuitos a 45 y 15 kilovoltios se emplearán interruptores de 1.000 A. y 1.500 KVA. y 600 A. y 300 MVA., respectivamente.

Completarán la instalación los equipos correspondientes de producción, maniobra, mando y medida, así como el de servicios auxiliares de la subestación.

Esta autorización se otorga de acuerdo con la Ley de 24 de noviembre de 1939, con las condiciones generales fijadas en la norma undécima de la Orden ministerial de 12 de septiembre del mismo año y las especiales siguientes:

1.º El plazo de puesta en marcha será de seis meses, contados a partir de la fecha de publicación de la presente Resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

2.º La instalación de la subestación de transformación se ejecutará de acuerdo con las características generales consignadas en el proyecto que ha servido de base a la tramitación del expediente, debiendo adaptarse en todos sus detalles a las instrucciones de carácter general y Reglamentos aprobados por Orden ministerial de 23 de febrero de 1949.

3.º La Delegación de Industria de Madrid comprobará si en el detalle del proyecto se cumplen las condiciones de los Reglamentos que rigen los servicios de electricidad, efectuando durante las obras de instalación, y una vez terminadas éstas, las comprobaciones necesarias por lo que afecta a su cumplimiento y al de las condiciones especiales de esta Resolución y en relación con la seguridad pública, en la forma especificada en las disposiciones vigentes.

4.º El peticionario dará cuenta a la Delegación de Industria de Madrid de la terminación de las obras, para su reconocimiento definitivo y levantamiento del acto de autorización de funcionamiento, en la que se hará constar el cumplimiento por parte de aquél de las condiciones especiales y demás disposiciones legales.

5.º La Administración dejará sin efecto la presente autorización en cualquier momento en que se compruebe el incumplimiento de las condiciones impuestas, o por inexactas declaraciones en los datos que deben figurar en los documentos a que se refieren las normas segunda y quinta de la Orden ministerial de 12 de septiembre de 1939 y procesos establecidos en la del 23 de febrero de 1949.

6.º Los elementos de la instalación proyectada serán de procedencia nacional.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 31 de julio de 1963.—El Director general, José García Usano.

Sr. Ingeniero Jefe de la Delegación de Industria de Madrid.

RESOLUCION de la Dirección General de la Energía por la que se autoriza a «Taillefer, S. A.», la instalación de las subestaciones de transformación de energía eléctrica que se citan.

Visto el expediente incoado en la Delegación de Industria de Málaga, a instancia de «Taillefer, S. A.», con domicilio en avenida Pintor Sorolla, Villa San Juan (Málaga) en solicitud de autorización para la instalación de las mencionadas subestaciones transformación y cumplidos los trámites reglamentarios ordenados en las disposiciones vigentes.

Esta Dirección General, a propuesta de la Sección correspondiente de la misma, ha resuelto:

Autorizar a «Taillefer, S. A.», la instalación de las subestaciones de transformación en cada una de las localidades de Fuengirola, Marbella y Estepona, compuesta, cada una, de un transformador trifásico de 5,5 MVA. de potencia, relación 66/10 kilovoltios y otro de 2,5 MVA. de potencia, relación 66/32 kilovoltios. La alimentación de estas subestaciones se hará con energía procedente de la línea Málaga-Estepona, proyectada por la entidad peticionaria.

De cada una de estas subestaciones se prevén dos salidas de línea a 32 kilovoltios y siete salidas —una de ellas de reserva— a 10 kilovoltios.

Se completarán las instalaciones con los equipos correspondientes de protección, maniobra, mando y medida, así como los servicios auxiliares propios de la subestación.

Esta autorización se otorga de acuerdo con la Ley de 24 de noviembre de 1939, con las condiciones generales fijadas en la norma 11 de la Orden ministerial de 12 de septiembre del mismo año y las especiales siguientes:

Primera.—El plazo de puesta en marcha será de dos años, contados a partir de la fecha de publicación de la presente Resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

Segunda.—La instalación de las citadas subestaciones se ejecutará de acuerdo con las características generales consignadas en el proyecto que ha servido de base a la tramitación del expediente, debiendo adaptarse en todos sus detalles a las instrucciones de carácter general y Reglamentos aprobados por Orden ministerial de 23 de febrero de 1949.

Tercera.—La Delegación de Industria de Málaga comprobará si en el detalle del proyecto se cumplen las condiciones

de los Reglamentos que rigen los servicios de electricidad, efectuando durante las obras de instalación, y una vez terminadas éstas, las comprobaciones necesarias por lo que afecta a su cumplimiento y al de las condiciones especiales de esta Resolución y en relación con la seguridad pública, en la forma especificada en las disposiciones vigentes.

Cuarta.—El peticionario dará cuenta a la Delegación de Industria de Málaga de la terminación de las obras, para su reconocimiento definitivo y levantamiento del acta de autorización de funcionamiento, en la que se hará constar el cumplimiento por parte de aquél de las condiciones especiales y demás disposiciones legales.

Quinta.—La Administración dejará sin efecto la presente autorización, en cualquier momento en que se compruebe el incumplimiento de las condiciones impuestas, o por inexactas declaraciones en los datos que deben figurar en los documentos a que se refieren las normas segunda y quinta de la Orden ministerial de 12 de septiembre de 1939 y preceptos establecidos en la del 23 de febrero de 1949.

Sexta.—Los elementos de la instalación proyectada serán de procedencia nacional.

Séptima.—Las ampliaciones de las instalaciones mencionadas en el proyecto presentado, deberán ser solicitadas a medida que la necesidad de atender la demanda de energía aconseje su realización.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 31 de julio de 1963.—El Director general, José García Usano.

Sr. Ingeniero Jefe de la Delegación de Industria de Málaga.

MINISTERIO DE AGRICULTURA

RESOLUCION del Servicio Nacional del Trigo por la que se señalan fecha y hora en que se procederá al levantamiento del acta previa a la ocupación del terreno necesario para la construcción de un silo para cereales en Villarrobledo.

Por Decreto de 11 de julio de 1963 se declaró de urgencia la realización de las obras de un silo para cereales en Villarrobledo (Albacete), a efectos de que le sea aplicado el procedimiento de expropiación con carácter de urgencia, previsto en el artículo 52 de la Ley de 16 de diciembre de 1954, a la adquisición de los terrenos situados en el término de Villarrobledo, y por Orden del Servicio Nacional del Trigo de 8 de agosto de 1963 se dispuso la inmediata adquisición de dicho terreno.

Según los antecedentes obrantes en este Servicio Nacional del Trigo, aparece como propietario don Pedro Antonio Santos Losa.

Descripción de la finca

Tierra en término de Villarrobledo, al polígono 36, parcelas 46 y 47, de 22.750 metros cuadrados de extensión, que linda: al Norte, María Lourdes Jiménez de Córdoba y Pedro Manuel Segovia Castillo; Sur, José Navarro y Federico Rubio; Este, carretera de Alcaraz a la Almarcha, y al Oeste, José A. Caba-

nero y Manuel Calero. Es propiedad de Pedro Antonio Santos Losa.

Le afecta la expropiación en una extensión de 4.045 metros cuadrados, que linda: al Norte y Oeste, resto de la finca de la que se segrega; Este, en línea de 65 metros, con la carretera de Alcaraz a la Almarcha, y Sur, José Navarro y Federico Rubio.

En su consecuencia, y para seguir en todos sus trámites el expediente de expropiación al amparo de lo dispuesto en la Ley antes citada, se hace público dicho acuerdo, así como que el día 17 de septiembre de 1963, a las trece horas, se procederá al levantamiento del acta previa a la ocupación del referido terreno, publicándose este edicto a tenor de lo dispuesto en el artículo 52 de la citada Ley en el «Boletín Oficial del Estado» en el de la provincia y en un diario local, para conocimiento de los citados y demás propietarios y titulares de derechos sobre dicho predio, a todos a quienes se advierte deberán concurrir a dicho acto con los documentos públicos o privados acreditativos de sus respectivos derechos y con el recibo de la contribución territorial correspondiente al primer trimestre del año en curso.

Madrid, 10 de agosto de 1963.—El Secretario general.—5.848.

MINISTERIO DE COMERCIO

INSTITUTO ESPAÑOL DE MONEDA EXTRANJERA

Mercado de Divisas de Madrid

Cambios de cierre de las monedas extranjeras cotizadas en la sesión celebrada el día 26 de agosto de 1963:

DIVISAS	CAMBIOS	
	Comprador Pesetas	Vendedor Pesetas
1 Dólar U. S. A.	59,780	59,960
1 Dólar canadiense	55,174	55,340
1 Franco francés nuevo	12,199	12,235
1 Libra esterlina	167,238	167,791
1 Franco suizo	13,851	13,892
100 Francos belgas	119,820	120,180
1 Marco alemán	15,013	15,058
100 Liras italianas	9,627	9,655
1 Florin holandés	16,556	16,605
1 Corona sueca	11,517	11,551
1 Corona danesa	8,649	8,675
1 Corona noruega	8,367	8,382
1 Marco finlandés	18,559	18,614
100 Chelines austriacos	231,691	232,288
100 Escudos portugueses	208,471	209,098

IV. Administración de Justicia

JUZGADOS DE PRIMERA INSTANCIA E INSTRUCCION

ALICANTE

Don Federico Mariscal de Gante y Pardo Belmonte, Magistrado-Juez de Primera Instancia número uno de esta ciudad.

Hago saber: Que en este Juzgado pendiente expediente sobre declaración de fallecimiento de don Herman Lachner Chacon, hijo de Vicente y de Angela, de treinta y un años de edad, casado con doña María Rosa Maqueda Petriz, con último domicilio en esta ciudad, calle Virgen del Socorro, 79, y natural de Alajuela (Costa Rica), a instancia de su referida

esposa, fundada en que desapareció de su domicilio en el año 1938 sin que hasta la fecha se hayan vuelto a tener noticias de su paradero.

Dado en Alicante a 9 de mayo de 1963. El Secretario (ilegible).—5.964-3.

1.º 27-8-1963

BARCELONA

En méritos de lo dispuesto por el señor Juez de Primera Instancia del Juzgado número nueve de esta ciudad, se hace público a los efectos dispuestos en el artículo 2.042 de la Ley de Enjuiciamiento Civil, que por doña Aurora Gomes Martins, a la que le asiste el beneficio de

pobreza legal, se ha promovido expediente sobre declaración de fallecimiento de su esposo, don Francisco Arrufat Canalda, nacido en Barcelona el 18 de julio de 1908, hijo de Federico y de Adela, de estado casado con la solicitante, de profesión marmolista y cuyo último domicilio lo tuvo en Barcelona, calle Cruz de los Canteros, 24, primero, fallecimiento que se supone ocurrido a fines de diciembre de 1937 en acción de guerra en el frente de Teruel.

Y para su publicación por dos veces con intervalo de quince días, expido el presente edicto, que firmo en Barcelona a diez de agosto de mil novecientos sesenta y tres.—El Secretario, P. S. Francisco Domenech.—5.966. 1.º 27-8-1963